

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfftig zu ...

Rittmeyer, Johann Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Gebet um Erhaltung und Vermehrung der Gnade.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the Cont

111

111

C

m

m

Di

DI

DI

110

Do

m

0

do

10

Ic

De

u

0

Do

w

fe

di

To

die du mur dadurch erworben und zu Bege gebracht hast. Ich will dir danken von gankem Herken/und ehren deinen Namenewiglich. Ich will dich täglich preisen/ und deinen Ruhm verkündigen. Ich will loben deine Barmherzigkeit / und rühmen deine Güte für und für. Laß dir nun gefallen/ Herr! das willige Danck-Opffer meines Mundes/ welches ich in Demuht meines Herkens für dir bringe. Umen!

Webet um Erhals tung und Bermehrung der Gnade.

Seiles abernicht meines Menschen Reift im Fleisch zu leben ist/
nach deinem Billen zubringens
Beiles abernicht meines Menschen Krafft stehet/wie erwandes
le/und seinen Gangrichte/sogib
mit

n

th

11

1=

9=

In

in

10

10

11/

)fa

cs:

ng

fft

in

ch

11/

ns

ic=

116

lir

den Glauben in mir wohnell/ durch die Liebe in mir lebest/und durch die Hossnung mich täg-

lich stärcket. Gib/ daß ich ohne Heucheley in Sanstimuht und

Demuht beständig einher gehe/ damit dein Leben je länger je

mehr an mir offenbahr werde. Gibmir alle Tage neue Krafft/ daß ich wandele den Weg meines Beruffes/und nicht mude

werde. Gib/daß ich mich verleugne / die Welt verschmähe/ dein Creuß auff mich nehme/

und dir beständig nachfolge. Gib mir Muht und Stärde/

daß ich meinen Feindengetrost widerstehe/die Wercke deß Teufels in mir beständig tödte/und

die Belt/als Augen-Luft/Fleisches Lust und hoffartiges We-

R's fen/

fo

la

5

ho

Di

nc

111

sid G

111

ne

m

id

DI

do

R

m

de

10

III

sen/großmührig untertrete. Laß meine Seele an allen geistlis chen und übernatürlichen Krafftenzunehmen. Lag mich wach= fen an den Friedten def Beiftes/ lagintely wachsen ander Gnade und Erkentnig/lag mich wach= sen in dem Glauben und in der Liebe/ lag michwachsen in eis nem unbeflecten Leibe/lagmich wachsen anallen Stücken in die/ meinem Haupte/bisich endlich gelange an das Mak deines vollfommenen Alteis. Lag mich fruchtbahr seyn in allen guten Werden/und gib Gnade/daß ich im Glauben bringe Tugend/ und in der Tügend Bescheidenbeit/in der Bescheidenheit Mäß fiakcit / in der Mässigkeit Geduld/ inder Geduld Gottsellgfeit/inder Gottseligfeit brider= liche Liebe/ und in der brüderlichen Liebegemeine Liebe. In Eumma/ vollsühre das gute Werd/welches du in mir anges fangen

IF

13 T=

1=

3/ de

()=

er

11=

cb

12/

ch

CS

d

in

18

0/

n=

1/5

es

92

r=

li=

in

te 163

cn

fangen haft bleibe in mir/ und lag mich in dir bleiben/ mein Heil/ denn wenn ich nur dich have so have ich alles wenn ich dich have so frage ich nichts nach himmel und Erden/wenn mir gleich Leib und Seele verschmachtet/ so bist du doch/ O GOtt! meines Hergens Troff und meinTheil. Laf mich in deis ner Liebe und Erkenntnignehmen zu / daß ich im Glauben bleibe/und diene im Beift jo/daß ich hie ritterlich ringe / und durch den Todzu dir dringe/in das Leben/da Freude die Fülle/ und liebliches Wesen zu deiner Rechten eiviglich. Da ich denn mit allen Außerwählten für deinem Thron stehen und singen werde: Lob/Preis und Danat/ und Weisheit und Krafft/ und Stärcke sen unserm GOtt von Ewigkeit zu Ewigkeit.

Amen!

Band=